



HAUSANSCHRIFT Friedrichstraße 108, 10117 Berlin
POSTANSCHRIFT 11055 Berlin
TEL +49 (0)30 18441-2225
FAX +49 (0)30 18441-1245
INTERNET www.bundesgesundheitsministerium.de
E-MAIL pressestelle@bmg.bund.de

Pressemitteilung

Berlin, 23 Mai 2013

Nr. 39

Enge gesundheitspolitische Zusammenarbeit mit Brasilien vereinbart

Bundesgesundheitsminister Daniel Bahr hat bei seinem Besuch in Brasilien eine engere Kooperation beider Länder in der Gesundheitspolitik vereinbart. Dabei wurde anlässlich der gesundheitswirtschaftlichen Leitmesse "Hospitalar" in São Paulo eine Vertraulichkeitsabsprache für die Kooperation im Arzneimittel- und Medizinprodukteangelegenheiten unterzeichnet. Bundesgesundheitsminister Daniel Bahr besucht Brasilien vom 21. bis zum 25. Mai 2013.

Bundesgesundheitsminister **Daniel Bahr**: „Brasilien und Deutschland sind entscheidende Akteure in der internationalen Gesundheitspolitik. Brasilien bietet dabei einen interessanten Markt für die deutsche Gesundheitswirtschaft, aber auch Brasilien entwickelt sich zu einer exportorientierten Volkswirtschaft. Eine enge, durch Kooperationsabsprachen unterlegte bilaterale Partnerschaft in der Arzneimittel- und Medizinproduktepolitik ist für beide Seiten von Vorteil.“

Am 22. Mai sprach Bundesgesundheitsminister Bahr auf der Fachmesse für Krankenhausausrüstung und -bedarf „Hospitalar“ mit vor Ort tätigen Spitzenvertretern der deutschen Gesundheits- und Versicherungswirtschaft. Im weiteren Verlauf des Besuches stehen Unternehmensbesuche bei in Brasilien erfolgreichen Gesundheitswirtschaftsunternehmen und ein Besuch beim berühmten Forschungsinstitut Fiocruz für Impfstoffe und Tropenkrankheiten in Rio de Janeiro an. Die bestehenden Partnerschaften dieses weltweit renommierten Instituts mit deutschen Forschungsinstituten sollen erheblich ausgeweitet werden.